



A Kazan, ouverture du IV forum national du programme « Sainteté de la maternité »

Le 26 novembre 2015, le IV forum national du programme « Sainteté de la maternité », consacré au thème « Les traditions familiales séculaires, fondement de l'avenir de la Russie » a débuté dans la capitale du Tatarstan. L'évènement est organisé par la Fondation Saint-André-le-Protoclite et le Centre de gloire nationale.

Plus de 700 députés venus des pays limitrophes et de l'étranger lointain, ainsi que des régions de Russie, se sont rassemblés. Ils représentent des organes administratifs, des centres scientifiques et des établissements d'enseignement supérieur, des organisations civiles et religieuses, des mouvements de jeunesse.

Parmi les délégués de l'Église orthodoxe russe figuraient le métropolite Théophile de Kazan et du Tatarstan, l'archevêque Michel de Genève et d'Europe occidentale (Église russe hors-frontières), l'archiprêtre Dimitri Smirnov, président de la Commission patriarcale à la famille pour la protection de la

maternité et de l'enfance, l'archiprêtre Nicolas Sokolov, doyen de la faculté missionnaire de l'Université orthodoxes des sciences humaines Saint-Tikhon, l'archiprêtre Serguïy Zvonariov, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou aux affaires de l'étranger lointain, le diacre André Titouchkine, chef du Service des relations régionales du Département synodal aux relations de l'Église avec la société, etc.

Les communautés musulmanes de Russie étaient représentées par le président de la Direction spirituelle centrale des musulmans, le mufti suprême de Russie Talgat Tadjouddine, et par le président de la Direction spirituelle des musulmans de la République du Tatarstan, le mufti Camille Samigouline.

V. I. Yakounine, président du Conseil de tutelle de la Fondation Saint-André-le-Protoclite et du Centre de gloire nationale est intervenu en séance plénière. Il a lu le message du Président russe V. V. Poutine. Plusieurs personnalités officielles et ecclésiastiques se sont ensuite exprimées, parmi lesquels le Président de la République du Tatarstan R. N. Minnikhanov.

Le message de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a été lu par l'archiprêtre Dimitri Smirnov.

Les exposés mettaient en évidence les problèmes auxquels est confrontée la Russie dans le domaine de la démographie et de l'augmentation de la qualité de la vie. Parmi ces problèmes figurent avant tout le pourcentage élevé d'avortements et le nombre des divorces. Les participants du forum ont reconnu qu'il était nécessaire que l'état et les organismes spécialisés soutiennent les familles nombreuses, dans le but de stabiliser le développement de la société et de favoriser la prospérité du pays.

Des distinctions ont été remises à des familles nombreuses, ainsi qu'à des familles accueillant des enfants.

Le forum se poursuivra le 27 novembre par une conférence scientifique sur le thème : « L'institut de la famille : objectifs, chemins et moyens de soutien dans les conditions actuelles », ainsi que par une conférence publique « Initiatives législatives pour le soutien à la famille en Russie comme garant de la préservation des valeurs spirituelles traditionnelles » et par un training et des tables rondes. Le forum se terminera par l'adoption d'un document final.